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誰
も
が
ス
ポ
ー
ツ
に
親
し
め
る

　
　
　
　
　
　

社
会
の
実
現
を
望
ん
で
い
ま
す

Ｑ　

み
な
さ
ん
の
団
体
の
活
動
内
容

を
教
え
て
く
だ
さ
い
。

土
井
長
常
務
理
事　

障
が
い
者
ア
ス

リ
ー
ト
の
小
学
校
へ
の
出
前
授
業
、

障
が
い
者
ス
ポ
ー
ツ
体
験
会
や
普
及

及
び
啓
発
の
イ
ベ
ン
ト
を
開
催
し
て

い
ま
す
。
そ
の
他
に
も
、
指
導
者
養

成
講
習
会
な
ど
を
実
施
し
、
活
力
の

あ
る
共
生
社
会
の
実
現
を
目
指
し
て

い
ま
す
。

郷
力
理
事
長　

小
中
高
校
の
陸
上
大

会
運
営
、
各
団
体
の
記
録
会
や
練
習

会
を
開
催
し
て
い
ま
す
。
中
学
の
先

生
や
学
生
補
助
員
な
ど
、
若
い
人
を

取
り
込
ん
で
大
会
運
営
し
て
い
ま
す
。

松
田
副
会
長　

年
に
卓
球
大
会
を
6

回
ほ
ど
開
催
し
て
い
ま
す
。
大
会
が

な
い
月
は
小
学
生
か
ら
高
齢
者
の
方

を
レ
ベ
ル
分
け
し
て
月
例
会
を
開
催

し
て
い
ま
す
。

花
守
副
委
員
長　

オ
リ
ン
ピ
ア
ン
を

招
い
て
の
陸
上
教
室
や
キ
ャ
ラ
バ
ン

隊
を
作
っ
て
小
学
校
へ
の
普
及
活
動

を
し
て
い
ま
す
。
ま
た
指
導
者
の
ラ

イ
セ
ン
ス
発
行
を
す
る
た
め
に
講
習

会
を
開
催
し
て
い
ま
す
。

Ｑ　

課
題
や
苦
労
し
て
い
る
こ
と
が

あ
れ
ば
教
え
て
く
だ
さ
い
。

土
井
長
常
務
理
事　

指
導
者
は
受
講

料
や
年
会
費
な
ど
、
お
金
が
た
く
さ

ん
か
か
る
上
、
活
躍
の
場
が
少
な
い
。

損
得
で
動
く
の
で
は
な
く
、
熱
い
気

持
ち
が
大
事
だ
と
思
い
ま
す
。

松
田
副
会
長　

年
齢
的
に
中
間
層
が

少
な
い
た
め
指
導
者
の
育
成
が
難
し

い
で
す
。

郷
力
理
事
長　

2
年
後
の
部
活
指
導

員
制
度
の
導
入
に
よ
り
、
ク
ラ
ブ
活

大道議員、片山議員が聴く

東広島市の
スポーツ環境について

表紙写真／話をお聞きした皆さん

　今年、日本において57年ぶりに東京オリン
ピック及びパラリンピックが開催されました。
東広島市では様々なスポーツが盛んに行われ
ています。子どもから高齢者、そして障がい
者のみなさんがスポーツに参加する環境づく
りに尽力されている方々にお話を伺いました。

一般社団法人　広島県障害者
スポーツ協会
常務理事　
土井長　和典さん

広島陸上競技協会指導者
普及委員
副委員長
花守　慎太郎さん

東広島市陸上競技協会

理事長
郷力　禮三さん

東広島市卓球協会

副会長
松田　益枝さん
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動
が
指
導
者
も
含
め
変
わ
っ
て
き
ま

す
。
市
と
し
て
も
ク
ラ
ブ
チ
ー
ム
と

の
連
携
や
新
し
い
シ
ス
テ
ム
を
取
り

入
れ
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と

思
い
ま
す
。

花
守
副
委
員
長　

今
の
子
ど
も
た
ち

は
、
昔
の
子
ど
も
た
ち
と
比
べ
て
、

運
動
能
力
の
格
差
が
大
き
い
と
感
じ

ま
す
。

Ｑ　

市
へ
の
要
望
な
ど
あ
り
ま
す
か
。

土
井
長
常
務
理
事　

陸
上
競
技
場
の

ス
タ
ン
ド
に
上
が
る
エ
レ
ベ
ー
タ
ー

が
欲
し
い
で
す
。
ま
た
障
が
い
者
ト

イ
レ
も
少
な
い
。
学
園
都
市
、
福
祉

の
ま
ち
東
広
島
と
し
て
、
率
先
し
て

や
っ
て
い
た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

郷
力
理
事
長　

陸
上
競
技
場
が
今
年

3
回
ほ
ど
冠
水
し
て
ト
ラ
ッ
ク
や
芝

生
な
ど
が
損
傷
し
、
大
会
も
中
止
と

な
り
ま
し
た
。
試
合
が
で
き
る
よ
う

に
修
繕
し
て
い
た
だ
き
た
い
で
す
。

花
守
副
委
員
長　

部
活
指
導
員
の
全

国
大
会
へ
の
帯
同
な
ど
に
は
ラ
イ
セ

ン
ス
が
必
要
で
、
陸
上
で
は
4
万
円

く
ら
い
か
か
り
ま
す
。
そ
の
補
助
を

市
が
し
て
く
れ
る
と
指
導
者
の
裾
野

が
広
が
る
の
で
は
、
と
思
い
ま
す
。

Ｑ　

最
後
に
一
言
お
願
い
し
ま
す
。

土
井
長
常
務
理
事　

当
団
体
は
令
和

4
年
4
月
の
公
益
社
団
法
人
化
を
目

指
し
て
お
り
、
皆
様
に
も
ご
協
力
い

た
だ
き
た
い
と
思
い
ま
す
。

松
田
副
会
長　

全
国
大
会
出
場
時
に

市
か
ら
選
手
た
ち
に
奨
励
金
が
出
る
。

あ
り
が
た
い
こ
と
な
の
で
、
今
後
も

続
け
て
い
た
だ
き
た
い
で
す
。

郷
力
理
事
長　

過
去
に
開
催
さ
れ
て

い
た
東
広
島
ロ
ー
ド
レ
ー
ス
大
会
は

3
千
人
く
ら
い
参
加
さ
れ
、
親
子
で

ジ
ョ
ギ
ン
グ
し
た
り
す
る
風
景
が
あ

り
ま
し
た
。
リ
ニ
ュ
ー
ア
ル
し
て
新

し
い
ロ
ー
ド
レ
ー
ス
大
会
を
開
催
し

た
い
の
で
ご
協
力
を
お
願
い
し
た
い

と
思
い
ま
す
。

花
守
副
委
員
長　

走
る
動
き
は
基
本

的
に
全
て
の
ス
ポ
ー
ツ
に
関
わ
り
ま

す
。そ
こ
が
楽
し
く
で
き
れ
ば
、そ
の

動
き
は
色
々
な
ス
ポ
ー
ツ
に
も
繋
が
っ

て
き
ま
す
。
そ
う
い
う
気
づ
き
や
楽

し
み
が
広
が
っ
て
、将
来
的
に
ス
ポ
ー

ツ
を
続
け
て
も
ら
い
た
い
と
思
い
ま
す
。

誰
で
も
参
加
で
き
る
ス
ポ
ー
ツ
の
日

を
年
3
回
ほ
ど
市
が
率
先
し
て
開
催

し
て
み
て
は
ど
う
で
し
ょ
う
か
。

①　取材風景
②　ボッチャキャラバン
　　小学校での体験会
③　障害者スポーツ人権教室
④　中国卓球選手権大会
⑤　広島県障害者陸上競技大会

❶

❷

❸

❹ ❺

※ボッチャ　　  脳性麻痺などにより運動能力に障害がある競技者向けに考案された障害者スポーツ。赤また
は青の皮製ボールを投げ、「ジャックボール」と呼ばれる白い目標球にどれだけ近づけられ
るかを競う競技。パラリンピックの公式種目となっている。


